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切敷副会長 

ソフィアさんのホストファミリー 

宮本 綾 様、永島恵子 様、泉令夫人 

青少年交換派遣生 堀越千陽 様、山田萌永 様 

元会員 

石塚由美 様、小川洋輝 様、倉科 勲 様、静 佐代子 様、 

塚谷佑三 様、澤田護視 様 

会員家族 

入江会長令夫人、美希様、来夢美様、坂庭令夫人、鈴木真

琴令夫人、徳永令夫人、吉澤俊一令夫人 

入江会長  

やっと最終例会を迎える事が出来ま 

して、先ず、1年間本当に有難うご 

ざいました。またお疲れ様でござい 

ました。振り返ると去年の3月頃に 

星沢幹事と理事役員の選出をしてい 

ましたら、熊木ガバナー補佐予定者 

の熊木さんから連絡がありまして、総勢９名が地区に出

向すると聞いて、引っ張りすぎじゃないかと思いました。

本年度の理事役員の皆様には、有無を言わさず、役をお

願いする事になりました。そんな中で初例会を迎え、挨

拶を何度も練習したのを思い出しました。前半戦の半年

は会員の皆様の親睦を考えて色々なことをやりました。 

後半は交通安全教室へ 

の寄付、南安養ＲＣ訪問 

をしました。私がやりた 

いと言ったことはすべ 

てやりました。皆様のお 

陰でございます。1年間 

本当に幸せでした。有難 

うございました。 

樋口会長エレクトより花束贈呈 

熊木広光 様 

私の任期はあと数日ということで、皆さんのお陰で地区

へ出させて頂いて誠に有難うございます。昨日、中川年 

度の地区スタッフの打ち上げがございました。今年度は 

 

会長幹事にも来て頂いて、盛大に終了しました。貴重な経

験をさせて頂きました。小沼グループ幹事に助けて頂き、

お陰で無事に終えることが出来ます。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
ソフィアさんのホストファミリー宮本様、永島様、泉令夫人 

 

 

 

 

 
 

青少年交換学生ソフィアさん、堀越千陽さん、山田萌永さん 

 

 

 

 

 

 
米山奨学生アンさん   元会員の皆様と徳永会員維持委員長 

星沢幹事 

まだ残務がありますが、本日最終例会 

を迎えられ御礼を申し上げます。幹事 

という大役を通じ、成長出来たのでは 

と思います。この経験を人生で活かし 
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ていきたいと思いますので、引き続きご指導宜しくお願

いいたします。 

地区出向者（久世諮問委員、熊木第３Ｇガバナー補佐、

佐野資金管理運営委員、坂ＶＴＴ資金推進委員、星野あ

ゆみⅢ編集委員、樋口副幹事、深田副幹事） 

年度功労者（小沼第3Ｇ幹事、岩渕IM実行委員長、事務

局） 

地区出向者（樋口会長エレクト、坂直前会長、切敷副会

長、星野副会長、星沢幹事、山田会計、御畑ＳＡＡ、岩渕

研修リーダー、村田職業奉仕委員長、堀越社会奉仕委員

長、泉国際奉仕委員長、守屋青少年奉仕委員長、見富R財

団委員長、斉藤米山委員長、川西親睦委員長、松山会報・

公共イメージ委員長、林会員増強委員長、徳永会員維持

委員長、須永出席委員長） 

品川喜久郎会員 来年８５歳になる 

ので、体がついていかず、少しお休み 

させて頂きます。長い間お世話になり 

有難うございました。

須永委員長 

会員総数：５４名  出席対象者：５２名 

出席者数：４４名  出 席 率：８４.61％ 

（順不同）八上会員 

○ガバナー補佐として 1 年間やり遂げることができました。 

皆様のご協力のお陰です。誠に有難うございました。 
第３Gガバナー補佐 熊木広光様、第３G幹事 小沼岳司様 

○私は1年間しあわせでした。ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 入江信仁会長 

○入江年度最終例会おつかれ様でした。塚谷さんお元気 

そうで何よりです。・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○元会員の皆様ようこそ大宮中央ＲＣの例会に来ていた 

だきました。再入会をお待ちしていますので、是非ご 

検討下さい！入江会長、星沢幹事、1年間おつかれ様 

でした。とても充実した1年間でした。ありがとうご 

ざいました。・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○入江会長、星沢幹事、役員の皆様おつかれ様でした。楽し

く充実した1年有難うございました。・・坂 仁視会員 

○皆様、一年間、本当にありがとうございました。多数 

のお客様ようこそいらっしゃいました。・星沢義隆幹事 

○入江年度お疲れ様でした。ＯＢの皆さんようこそ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○倉科OB、澤田OB、塚谷OB、小川OB、石塚OB夫 

人、静OB夫人ようこそ。入江会長、星沢幹事1年間 

お疲れ様でした。・・・・・・・・・・・徳永誠三会員 

○入江会長、星沢幹事1年間お役目ご苦労様でした。明 

日からゆっくり遊んで下さい。・・・・・岩渕孝男会員 

○入江年度最終例会ご苦労様です。又、おめでとう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 

 

 

 

 

 

○入江年度最終例会を迎えられた事、入江会長、星沢幹 

事、本当にお疲れ様でした。ゆっくりと身心を休めて 

下さい。・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○入江会長、星沢幹事 1 年間ご苦労様でした。倉科様、澤

田様、塚谷様、小川様、石塚由美様、静佐代子様、なつか

しの皆様ようこそ。・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○入江会長はじめ役員の皆様、1年間お疲れ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○1年間、早いですよね。来期も宜しくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○多くのお客様ようこそ。・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○入江年度最終例会ありがとうございました。又、多く 

の元会員の皆様ようこそ！・・・・・・・・守屋 実会員 

○入江会長、星沢幹事お疲れ様でした。川西委員長、大変 

お世話になりました。・・・・・・・・・・山本英一会員 

○会長、幹事他、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○入江年度理事役員の皆様、一年間おつかれ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川嵜彦一会員 

○皆様の御協力でどうにかＳＡＡの役目を終えることが出

来ました。ありがとうございました。・・・御畑博司会員 

○入江年度、星沢幹事、1年間お疲れ様でした。そして有難

うございました。・・・・・坂庭広樹会員、川西英章会員 

○入江会長、星沢幹事、理事役員の皆様、1年間お疲れ様で

した。・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員、 

堀越太志会員、倉持正徳会員、藤堂哲志会員 

○入江会長、星沢幹事、一年間有難うございました。 

・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員、小川一徳会員 

○入江会長、星沢幹事、役員の皆様、一年間ありがとうござ 

いました。今後共ご指導の程、よろしくお願い申し上げま 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○入江会長、星沢幹事、一年間お疲れ様でした。来週よ 

り樋口年度をよろしくお願い致します。・・山田善信会員 

○入江会長、星沢幹事、お疲れ様でございました。元会員の 

お客様ようこそいらっしゃいました。・・・樋口領治会員 

○久し振りです。よろしくお願いします。・・佐口盛人会員 

○大変お世話に成りました。ロータリーにいる充実した

日々に感謝致します。誠に有難う御座いました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○私は平成２年に大宮中央ＲＣに入会させて頂き、満30年

間。ロータリーバッジを胸に輝かせ、プライドをもち、ロ

ータリー活動と共に実業の世界にと活発に生きて参りま

した。平成と共にロータリーライフを終焉し、限りあるシ

ニアライフを満喫したく、多くの皆様に支えられ素晴ら

しいロータリー活動の出来たこと、ここに「感謝」し、そ

れと共に多くの会員の皆々様に厚くお礼申し上げます。

「ありがとうございました」大宮中央ロータリークラブ

の発展を心よりお祈り申し上げます。最後に入江年度お

疲れ様でした。・・・・・・・・・・・・・石井秀幸会員 
 

本日のスマイル合計：   ７３，０００円 

本年度スマイル累計：１，１８３，０００円 
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＜次年度理事役員紹介＞ 

樋口会長、見富会長エレクト、入江 

直前会長、岩渕副会長、堀越副会長、 

熊木クラブ研修リーダー、山田幹事、 

坂庭ＳＡＡ、鈴木会計、深田会員増 

強委員長、勝野会報・公共イメージ 

委員長、山本Ｒ財団・米山委員長、 

星沢職業奉仕委員長、須永社会奉仕 

委員長、坂国際奉仕委員長、松山青 

少年奉仕委員長 

 

乾杯 
坂直前 

会長 

 

 

 

 

 

司会 川西親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アトラクション                        

「恋するフォーチュンクッキー」 

歌：切敷会員  ダンス：松山会員、坂庭会員 ↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           ↓御畑ＳＡＡの歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ←入江会長ご夫妻 

 

↓ソフィアさんの１年間の写真活動紹介と弾き語り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ア  中締め                        

岩渕クラブ研修リーダー 

 

１年間お疲れ様でした！ 

 

 
 

     大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019年度）      幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


